



ANTRAG DER GRÜNEN WIEDEN IN DER SITZUNG DER BEZIRKSVERTRETUNG AM 26. JUNI 2025

VERSTÄRKE KONTROLLE GEGEN ILLEGALES GERADEAUSFAHREN VON KFZS ARGENTINIERSTRASSE ÜBER GUßHAUSSTRASSE

Die Bezirksrättinnen und Bezirksräte der Grünen Wieden stellen die folgende

RESOLUTION

Die Bezirksvertretung Wieden spricht sich dafür aus, dass die Polizei, an der Kreuzung Argentinierstraße (stadteinwärts) Gußhausstraße verstärkte Kontrollen gegen das illegale Geradeausfahren von KFZs durchzuführen.

BEGRÜNDUNG:

Durch das Zusatzschild bei der Zufahrt über die Schwindgasse zur Fahrradstraße Argentinierstraße ist bereits jetzt verordnet, dass ein Befahren der Fahrradstraße Argentinierstraße von der Schwindgasse bis maximal zur Gußhausstraße zulässig ist (siehe Foto). Das bedeutet, dass schon jetzt das Geradeausfahren auf der Argentinierstraße über die Gußhausstraße für Autos und LKWs nicht zulässig ist. Da mehr als die Hälfte des MIV diese Kreuzung illegal geradeaus überfährt, benötigt es eine zusätzliche Erläuterung durch ein Rechtsabbiege-Gebotsschild und verstärkte Kontrollen durch die Polizei. Nur so kann das Ziel einer sicheren Fahrradstraße Argentinierstraße erreicht werden.

Pascal Riepl
Bezirksvorsteherin-Stellvertreter

